

ど の し た 淵

【3年間の想い】

公民会長を仰せ仕かつてから早3年の月日が流れようとしています。何処の地域においても少子高齢化が進行する中、集落の維持・運営は年々厳しくなっています。

平成元年大平集落と合併したときは、50戸あった戸数も、現在27戸、約半分になっています。これからも減る要因はあっても、増え要素は当面見込めません。

そんな中、今までの公民会運営ではなりゆかなくなることが目に見えているので、世帯代表だけが参画するだけでなく、公民会内在住者全員で参画する取組として、グループ分けによるボランティア作業を実施しました。①ヤングアダルト&ジユニア②ワーマン③シニアの3グループに分けての奉仕作業です。思いがどちらほど伝わったかは定かではありませんが、これからみんなで紡ぐ意識は持ち合わせて行きたいものです。

区においても同様です。今までの活性化委員会の運用を一掃し、区に直結した運営方式に変更し、あらゆる委員、組織の代表が参画し、地域の事をみんなで協議していく組織に編纂する計画です。

要請の幅が広がりますので、新たに委員に要請される方々もいらっしゃるかもしれません、より豊かな地域の創造のために

「よいよ 語つて いつもそ」

（3年間、皆様の御協力に感謝いたします。有難うございました。）

【3年間の想い part②】

JJAグループのコマーシャルでSDG'sの取組みにかかる放送ご存知ですか。

「おたがいさま・おかげさま・もつもない」昔から大切にしてきたものが、今、SDG'sと呼ばれるようになりました。まさしくそうですよね。昔から人々は大切なモノ、コトを実践していたのです。いつの間に、当たり前のことが薄らぎ、生活の中から忘れ去られてしまったのでしょうか。利潤・便利さ・時短の追求・・・・高度成長の中で、先人が大切にしてきた当たり前が見えなくなってしまったのですかね。

年度ごとに活動方針のテーマを定め、のぼり旗を作成しました。いつまでも繋いでいきたい思いです。

令和3年度 「おもしろいやり」「おたがいさま」
令和4年度 「気づき・動き・紡ぐ」
令和5年度 「気づき・動き・紡ぐ」

【ついでに】

大阪に出郷されていた木ノ下康夫さんが帰郷されました。上段に述べた状況の中、とてもうれしく、歓迎すべき事です。

しばらくは、住まいのメンテナンスや、環境整備にてんやわんやの様ですが、総会（17日）の懇親会に案内し旧交を深められたと思われます。

発行責任者

高峯公民会長
三腰善行
090-1089-9432
令和6年3月1日発行



【薩摩のさつま】ブランディングでなく!!

「薩摩のさつま」の独自認証基準を満たし認証を受けたさつま町の逸品です。2022

年度に20の事業者で23品目の認証を受けました。2023年度には、新たに10の事業者で10品目の認証を受けています。

■アスパラガス（松金農園・松木園 幸平氏）

さつま町の寒冷冬の寄稿を活かして、しっかりと養分を蓄えたアスパラガスは、強い甘みと濃厚な特有の味を感じられ、根元まで節が少なくて柔らかいので美味しい食べられます。

有機肥料を中心としたことで甘くて美味しいアスパラガスを目指しています。朝夕、一日二回収穫するなど品質のいいものを提供しています。※町工・やつ

たかんね寺小屋



